

Stadtteilkonferenz St. Gertrud 2022, Anregungen und Fragen	
Frage/Anregung	Antwort
Erbitte Prüfung, ob eine Optimierung der Anschlüsse der Buslinie 3 an die Züge von/ nach Hamburg möglich ist. Nicht selten gibt es entweder Anschlüsse von 5 oder > 30 Minuten.	Derzeit wird der 5. Regionale Nahverkehrsplan aufgestellt. In dem Zuge soll der Lübecker Busfahrplan Schritt für Schritt auf einen sogenannten Integralen Taktfahrplan (ITF) umgestellt werden, d. h. die Busabfahrten sollen auf die Zugfahrten an den Lübecker Bahnhofpunkten ausgerichtet werden.
Sachstand Wakenitzufer / Parksituation	Der Straßenverkehrsbehörde ist aktuell kein Vorgang bekannt. Die Schaffung von mehr Parkmöglichkeiten wurde bereits 2014 geprüft, mehr sind leider nicht möglich.
Parken auf den Gehwegen Dreifelderweg und Umgebung.	Das Parken im Dreifelderweg ist aufgrund der schmalen Fahrbahn auf der Straße und grundsätzlich auf Gehwegen laut StVO (u. a. fehlende Restbreite) nicht gestattet. Es bestehen Parkmöglichkeiten auf den Grundstücken, die fast ausschließlich mit Einzel- oder Doppelhäusern bebaut sind.
Wann erfolgt der Glasfaserausbau in der Burgkoppel?	Die Verwaltung kann noch nicht abschätzen, wann der Glasfaserausbau in der Burgkoppel erfolgt, da das vom Ausbaufortschritt der Leitungsträger abhängt.
Stadtpark (Insel in den Teichen können nicht gepflegt werden, weil ein Boot fehlt)	Die Abteilung Grün und Friedhöfe, hat ein Boot für die Teichpflege. Im diesjährigen Winterprogramm ist die Pflege der Uferbereiche vorgesehen. Da der Teich mittlerweile stark verlandet ist, ist eine Überplanung der Teichanlage inkl. Insel in Vorbereitung. Einhergehend ist dann auch eine General-Bearbeitung der Teichanlage geplant.
Altenheim in der Prassekstraße; bleibt es bestehen?	Am Standort Prassekstraße soll auch in Zukunft die Pflegeeinrichtung erhalten bleiben. Dazu soll entweder im laufenden Betrieb ein Neubau errichtet werden, um dann später den Altbau abzurechen oder erst abgebrochen und dann neu gebaut werden. Dazu werden Machbarkeitsstudien entwickelt, auch zum Thema Altenwohnungen (Verweis auf Vorlage VO/2022/11544 Straegische Neuausrichtung, Seite 10 / Text gilt für die Häuser DW,DOR,PRA).
Burgfeld: Hoffentlich bleibt der ovale Kreisverkehr?	Der ovale Kreisverkehr wird vorerst so bleiben wie er ist. Im Rahmen einer zeitlich noch nicht festgelegten Überplanung dieses Bereiches kann es längerfristig zu einer Veränderung kommen. Dazu wird dann zu gegebener Zeit rechtzeitig vorab in den politischen Gremien und öffentlich informiert.
Roeckstraße: Wann erfolgt die Fuß- und Radwegerneuerung?	In der Roeckstr. erfolgt keine Radwegerneuerung. Der Radweg wurde entsiegelt und die Fahrradfahrer:innen müssen auf der Straße fahren. Beim Gehweg wurden in dem Zuge Schadstellen beseitigt. Eine großflächige Sanierung ist frühestens in Verbindung mit dem Breitbandausbau geplant.
Baufeld Schlutuper Landstraße: Erfolgt eine enge Bebauung?	Die Bebauung setzt sich aus Geschosswohnungsbau, Reihenhäusern, Doppelhäusern, einem Einfamilienhaus, einer Kita und einer Quartiersgarage zusammen. Den Wohngebäuden sind Grünflächen und an der Kirche ein kleiner Stadtplatz an Freiflächen zugeordnet. Das Maß der Bebauung vermittelt zwischen den Belangen der Wohnraumschaffung und ein Angebot an Freiraumqualitäten zu schaffen.
Wann wird der Radweg in der Brandenbaumer Landstraße erneuert?	Eine Teilstück des Radweges wurde bereits 2021 saniert. Der nächste Teil ist für 2023 vorgesehen.
In der Chasotstraße ist keine neue Straßenbeleuchtung installiert worden.	Das ist richtig. Es fehlt hier noch eine Straßenquerung, um einen Anschluss an das Stromnetz herzustellen. Diese Arbeiten konnten im Zuge der Leitungsträger noch nicht durchgeführt werden. Es ist aber alles soweit möglich vorbereitet und wird in Kürze abgeschlossen. Auch die Chasotstr. erhält eine neue Straßenbeleuchtung.
Änderung der Ampelschaltung Marliring/Arnimstraße	Für die besagte Lichtsignalanlage gibt es bereits einen Auftrag an die Firma Swarco, der am 20.10.22 erteilt wurde. Hier wird nicht nur die Programmierung, die zu den langen Wartezeiten führt, komplett geändert, sondern das Steuergerät erhält auch ein technisches Upgrade, um zukünftig besser Änderungen vor Ort durchführen zu können. Ein Ausführungstermin liegt noch nicht vor.
Fehlende Beschilderung „Hundeauslauf“ Höhe Wesloer Landstraße 1.	Das Schild wurde bereits mehrfach entwendet. Die Beschilderung wird erneuert und es wird sich mit der Möglichkeit einer "diebstahlsicheren" Montage befasst.
Aufstellen von einem Abfallbehältnis am Übergang von der Straße am Rittbrook in den Wald:	Auf dem Spielplatz sind Abfallbehälter vorhanden. Der Weg von der Wesloer Brücke zum Rittbrook (Hundefreilauf) ist mit zwei Abfallbehältern bestückt. Dies ist nach unserer Erfahrung ausreichend, gemessen am anfallenden Müllvolumen. Die anderen genannten Flächen sind in der Verwaltung des Bereichs Stadtwald.